
01. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Reddeber vom 19.01.2022

TOP:   Ö 6
Sachstand Breitbandausbau

Herr Kramer informierte, dass die Firma Deutsche Glasfaser noch nicht mit der Akquise in Wernigerode und den 
Ortsteilen begonnen hat. Weiterhin informierte er, dass zu der Ausschreibung für den Breitbandausbau mehrere 
Angebote beim Landkreis Harz eingegangen sind. Diese werden derzeit geprüft. Weitere Informationen können aus 
verfahrenstechnischen Gründen nicht genannt werden.
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